

Antrag Nr. 13-F-08-0092

Linke&Piraten

Betreff:

Psychiatrischer Krisendienst
- Antrag der Fraktion LINKE&PIRATEN vom 27.11.2013 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. Wie oft wurde das so genannte „Hintergrundtelefon“ im Jahr 2013 (bis dato) insgesamt von Notärzt_innen genutzt?
2. Wie viele Einweisungen in eine psychiatrische Klinik wurden durch Notärzt_innen veranlasst?

Wiesbaden, 28.11.2013

gez. Manuela Schon
Stadtverordnete

f.d.R. Gunther Praml
Fraktionsassistent